

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Des améliorations et des projets pour le fleurissement communal



Le massif de la rue de la Libération a été rhabillé de bois afin de masquer les plaques gravillonnées.

La commission cadre de vie et embellissement a entrepris des améliorations sur la commune, notamment au verger des Châlots et aux abords de l'école. De nouveaux projets d'aménagement sont également prévus pour embellir davantage la commune.

Pas de gros investissements cette année dans le fleurissement sur la commune. Toutefois la commission cadre de vie et embellissement a décidé d'améliorer et de mettre en valeur certains secteurs. Et puis, un petit coup de gueule concernant certains délits... floraux.

Commençons par ce qui a été réalisé notamment au verger des Châlots avec la taille des arbres fruitiers et un nettoyage des branches mortes sur le parcours de santé, sans oublier une tonte salvatrice du verger. Sur les parkings de l'école, les terre-pleins ont été bêchés, des plantations de graminées, de plantes ornementales vivaces et persistantes ont été réalisées, ce qui devrait apporter une touche moderne aux abords de l'école.

Dans le but de donner du volume aux différents bacs de la route des Vosges et aux entrées de la commune, des plantes montantes ont été mises en terre, alors que le massif de la rue de la

Libération, face à la route des Forges, a été recouvert d'une structure bois afin de masquer les plaques gravillonnées, largement défraîchies par les années...

Mais voilà, sitôt les plantations des vivaces effectuées dans ce massif, des personnes mal intentionnées sont venues se servir, prélevant quatre arbustes, soit un préjudice de 79,24 €. Bien évidemment ce tel acte a été très mal perçu et le maire se réserve le droit de déposer plainte si de tels agissements venaient à se reproduire.

Quant aux travaux à venir, un aménagement de l'entrée du lotissement de la Redoute est envisagé avec la création d'un espace composé de rocaille, de vivaces courantes, de graminées et d'espèces colorées.

Pour le reste, pas de gros changements avec toutefois un changement de coloris pour certaines plantes, mais aussi des achats de gros pots pour aménager la rue du Fort et quelques autres endroits à définir.

À l'étude, la décoration des principaux massifs de la commune avec pour thème, évidemment, les Jeux olympiques. Pour cela des décorations florales représentant anneaux olympiques, flamme, etc. seront réalisées.

Pour être complet sur les fleurs, le concours communal « Coups de cœur des jardins d'été » verra le jury passer sur la commune le jeudi 18 juillet, à partir de 18 h.

Quant à la Sainte-Fleur, elle aura lieu le 29 septembre au fort, avec lancer de pétales, cortège de voitures anciennes, mais surtout office religieux dans la cour du fort.